

ふしょうっこ日記

令和7年5月18日

「運動会」

1日順延となった運動会を、本日、よい季候の中で開催することができました。

午前は下学年の部。3年生が開閉会式の司会を担当したり、応援をリードしたりして活躍してくれました。下学年と上学年を分けて行うよさの1つです。短距離走では、全力で走り



切る姿が見られました。団体演技では、自分たちで考えたオリジナルの動きをする場面があり、声をかけながら動きを合わせている笑顔が素敵でした。

午後は上学年の部。一生懸命バトンを繋ぐ姿がかっこよかったし、タイムを聞いて喜び合う笑顔を微笑ましく感じました。団体演技は、自分たち自身が楽しんでいる気持ちがこちらにも伝わり、見ていて楽しくなりました。



体調不良等で本日は参加できない人もいましたが、今日までの取組の中で学んだこと（友達と気持ちや力を合わせる事、最後まであきらめない等）は、きっと今後の生活の中で活かされることがあると思います。明日はゆっくり休んで、明後日からまた元気に学校生活を過ごしましょう。



PTAの皆様には、金曜日の準備、本日の運営、後片付け等でお力添えをいただき、ありがとうございました。今後とも、よろしくお願いいたします。